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南京高新区召开安全生产工作会议

 近期，青岛发生石油管道泄漏爆燃特大事故，已造成55人死亡。11月27日上午，高新区紧急召开安全生产工作会议
，分析高新区安全生产工作形势，吸取青岛特大事故教训，做到警钟长鸣，防患于未然。

高新区召开安全生产大会。

管委会副主任陈千茂在安全生产大会上发言。

 会议由社会事业局局长赵余高主持，他首先通报分析今年以来全区生产安全事故情况。管委会副主任陈千茂说，这
些事故影响了高新区的形象，更严重损害了人民群众的生命财产安全，必须引起我们的高度重视。究其原因是：企业
安全发展观念淡漠，对安全生产不重视；执行制度不够严格，安全生产主体责任不落实；安全生产教育不到位，从业
人员安全素质差；安全专项整治不认真，隐患排查治理不够彻底；基层监管力量薄弱，基础工作不扎实。
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 就如何做好当前安全生产工作，陈千茂提出了以下几点意见：一是立即开展安全生产大检查活动。各单位要切实履
行职责，按照习总书记“行业主管部门直接监管、安全监管部门综合监管、地方政府属地监管”和“全覆盖、零容忍
、严执法、重实效”的要求，立即开展安全生产大检查活动，整治隐患，堵塞漏洞，强化措施，务求实效；二是认真
开展暗访抽查工作。

 近期，省安委办出台了《江苏省安全生产暗访抽查工作制度》，市安委办也下发了通知，要求各级安全生产委员会
及其办公室、各级负有安全监管职责的部门和单位，对各类生产经营单位、人员密集场所开展暗访抽查工作。三是严
格落实安全生产责任制。各单位要按照“管行业必须管安全、管业务必须管安全、管生产经营必须管安全，而且要党
政同责、一岗双责、齐抓共管”的要求，一级抓一级，一级对一级负责，层层落实安全生产责任制。

 监察室、经发局、规建局、城管局、社会事业局、工会、工商局、公安分局、消防大队、生物医药谷、软件园东区
、软件园西区、公用事业公司、劳动服务公司、北园置业公司、泰山街道（含安监站，下同）、沿江街道、盘城街道
相关负责人参加了会议。（文|图/吴燕）
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